

ASSEMBLEE GENERALE du GROUPE JONATHAN du 21 MAI 2022

Présentes : 19 personnes (cf. liste de présence)

Excusés : Yvonne Dind, Yvonne Moreillon, Brigitte Raess, Claire Mo Costabella, Yolande Berset, Sabine Rau, Sylvianne Henriot, Tobias Schaub, Daniel Gagliardi

Accueil et méditation : Maryse nous partage ses impressions lors de l'apparition de la lune rouge dans la nuit du 16 mai 2022, le miracle, le dynamisme, la puissance, l'émerveillement. En conclusion elle nous fait la lecture du psaume 8.

Le PV de l'Assemblée Générale du 25 septembre 2020 et le rapport d'activités de l'année 2020 sont acceptés.

Comptes 2021 : L'année 2021 se termine avec un solde positif de CHF 680.89. Les recettes s'élèvent à CHF 12'400.14, se composant de parts loyer de CHF 7'745.-, de dons de CHF 4'275.14.- (dont un versement de la paroisse La Sallaz-Les Croisettes de CHF 400.-, et un don anonyme de CHF 1'000.-), ainsi que de CHF 380.- de cotisations. Les dépenses s'élèvent à CHF 11'719.25. Le bilan peut être consulté sur le site.

Pierre nous rappelle qu'il est possible de faire des versements via Twint. Il nous présente les nouveaux bv avec le QR code par Smartphone et nous donne des explications concernant les frais pour des versements par poste. Il nous fait aussi part qu'il est possible de louer le local.

Jocelyne Bataillard nous lit le rapport des vérificateurs et l'assemblée donne décharge au caissier et aux vérificateurs avec remerciements et applaudissements.

Election des vérificateurs de compte : La nouvelle équipe de vérificateurs se compose de Jocelyne Bataillard, Gerda Weber (qui accepte le mandat sous les applaudissements) et Yvonne Dind comme suppléante. Gerda Weber remplace Jean-Claude Delafontaine.

Election des membres du Comité : Maryse présente le comité actuel et annonce le départ de Marie-Claude. Maryse la remercie pour son travail au sein du comité et lui remet un arrangement floral.

Nous sommes conscients que, selon les statuts, le comité devrait se composer de 5 à 9 personnes, y compris le président. Nous sommes donc à la recherche de personnes susceptibles de rejoindre le comité. L'Assemblée réélit les membres du comité avec des applaudissements.

Rapport d'activités de la période du 1.10.2021 au 21.05.2022 par Maryse Burnat : (cf. rapport d'activités en annexe).

- Le comité s'est réuni trois fois durant cette période.
- La décoration de la vitrine a été rythmée selon les fêtes (Noël, Pâques) et entre deux Ana a exposé ses belles peintures.
- Les cafés-rencontres ont continué malgré les restrictions et les repas fraternels (spaghetti) ont pu reprendre depuis le mois de mars, mais maintenant le samedi à midi et non le vendredi soir.
- Le 16 novembre 2021, nous avons fêté les anniversaires des dizaines.

- La fête de Noël a été célébrée le 21 décembre à l'église de la Sallaz. Une belle fête avec de la musique, des contes, un message et une tasse de thé.
- Le 6 janvier de cette année, à l'occasion de la journée de l'Epiphanie, une douzaine de personnes se sont réunies au local Jonathan. Il y avait une lecture de textes et un partage du gâteau des rois.
- Une rencontre avec deux représentantes du propriétaire de l'immeuble (l'Assurance Helvétia) et une dame de la gérance a eu lieu. Depuis, un peintre et un électricien ont passé pour inspecter les lieux et établir un devis en vue de rafraîchir la peinture et améliorer les luminaires. Nous recevrons de la part de la gérance une proposition que nous pouvons accepter ou refuser (selon l'augmentation du loyer que cela pourrait engendrer).
- Maryse remercie toutes les personnes qui s'engagent pour le bon déroulement des activités du groupe Jonathan, comme le café du mardi matin, les repas fraternels, le jardinage, les nettoyages, la remise à jour du site Internet, de l'écriture du texte du mois, la préparation des cartes d'anniversaire...

Divers et propositions :

- Maryse annonce que le jeudi 9 juin à 14h30 au local Jonathan, Flory Lambelet nous partagera sur le thème « les roses de l'antiquité à aujourd'hui ». En automne après les vacances d'été, ses jeudis après-midi reprendront avec différentes activités, par ex. une chantée, un partage/témoignage, un bricolage, un film, un loto, des jeux de société, la lecture de fables, des conseils pour les plantes, etc.
- Les cafés-rencontres seront dorénavant principalement des rencontres de partage, sans « conférence ».
- En lieu et place de nos traditionnelles grillades, nous fêterons le 26 août au soir, les 30 ans de Jonathan.
- La fête des dizaines (dès 80 ans aussi les anniversaires de 85, 95) est agendée pour le 15 novembre 2022 afin de rendre ce mois plus joyeux où la tombée de la nuit commence déjà en fin d'après-midi.
- Pierre pense qu'il serait bien qu'une personne se joigne au comité qui participe aussi le mardi matin (pour faire la liaison).
- Les événements précités feront l'objet de l'envoi d'une lettre d'information, soit par mail ou par poste. Maryse demande, si les gens aimeraient tout de même recevoir un rappel à l'approche de la date d'une activité, d'un repas, ce qui est répondu par « oui ». Toutefois, les rappels des événements ne se feront plus que par mail. Evidemment, chacun et chacune sera informé d'un éventuel changement ou d'une annulation de dates.

Avant l'Assemblée générale, nous avons pu goûter les bonnes pâtes bolognaises préparées par Yvonne Loche avec une salade et pour clore cette soirée, le dessert, deux purées de pommes différentes faites par Maryse et Marie-Claude, nous est servi.

Cordialement Ursula Turrian